

Dr. Gerrit Fischer

Studium der Fächer Deutsch/ Deutsch als Fremdsprache, Komparatistik und Französisch in Berlin, Paris und Bonn (2. Staatsexamen). Vollstudium der Wirtschaftswissenschaften an der Ecole Supérieure de Commerce in Nantes..

Von 1998 bis 2005 habe ich als Direktor (DAAD-Fachlektorat) das Deutsch-Französische Kulturzentrum der Universität Nantes geleitet und anschließend in den Fächern Germanistik und Romanistik (deutsch-französische Co-Tutelle) an den Universitäten Nantes und Saarbrücken (Themenbereich „Deutsche Auswärtige Kulturpolitik) promoviert. Im Rahmen meiner Tätigkeit in Nantes gründete ich gemeinsam mit den LeiterInnen der Deutsch-Französischen Kulturinstitute die Projekte DeutschMobil/ FranceMobile (Adenauer - de Gaulle Preis). In meinen Veröffentlichungen habe ich mich vor allem mit aktuellen Fragestellungen zur Fremdsprachendidaktik und zur Deutschen Auswärtigen Kulturpolitik auseinandergesetzt. Seit 2016 bin ich Schulleitungsmitglied des Deutsch-Französischen Gymnasiums in Freiburg.

Ich freue mich sehr darüber, seit 2021 Teil der Equipe des *Netzwerks für Praktische Rhetorik* zu sein.